

PENDIM

Danramil 22 Wonosari Bersama Kapolsek Wonosari Laksanakan Patroli Wilayah Sambangi Desa Wadunggetas

Agung widodo - KLATEN.PENDIM.ID

Dec 4, 2024 - 09:26



Danramil 22 Wonosari Bersama Kapolsek Wonosari Laksanakan Patroli Wilayah Sambangi Desa Wadunggetas

Klaten – Kapten Inf Purwanto, Danramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten

bersama dengan Kapolsek Wonosari Iptu Zudhi, melaksanakan patroli wilayah dan melakukan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan Kepala Desa Wadunggetas di Kantor Desa Wadunggetas Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (3/12/2024)

Kegiatan patroli wilayah dan Komsos ini bertujuan untuk memelihara kebersamaan serta mempererat hubungan antara TNI, Polri dan Pemerintah Desa serta masyarakat, khususnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Wadunggetas. Melalui komunikasi yang dilakukan, diharapkan dapat terjalin pemahaman yang lebih baik mengenai berbagai permasalahan yang ada di wilayah binaan.

Dalam kesempatan tersebut, Kapten Inf Purwanto memberikan gambaran tentang tugas-tugas TNI, terutama dalam mendukung pembangunan serta bersinergi dengan pemerintah desa untuk menciptakan kondusifitas dan kemajuan wilayah.

“TNI siap mendukung setiap program pembangunan desa, serta bekerja sama dengan pemerintah desa untuk memastikan segala kegiatan berjalan dengan aman dan lancar,” ujar Kapten Inf Purwanto.

Lebih lanjut, Kapten Inf Purwanto juga menyampaikan terima kasih kepada seluruh aparat pemerintah desa yang telah membantu dalam pelaksanaan Pilkada Serentak Tahun 2024. Keberhasilan pelaksanaan Pilkada di wilayah Kecamatan Wonosari yang berjalan aman dan kondusif tidak lepas dari kerjasama yang solid antara TNI, Polri dan aparat pemerintah desa.

Kepala Desa Wadunggetas, Gatot mengungkapkan rasa terima kasihnya atas kunjungan dan perhatian yang diberikan oleh Danramil bersama Kapolsek.

“Kami sangat mengapresiasi kegiatan ini dan merasa senang dengan kehadiran TNI-Polri yang selalu mendukung keamanan dan ketertiban di desa kami,” kata Gatot.

Pada Kegiatan patroli wilayah dan komunikasi sosial yang dilakukan Danramil bersama Kapolsek diharapkan dapat terus dilaksanakan untuk menjaga keamanan, mempererat hubungan dan menciptakan situasi yang kondusif di Kecamatan Wonosari khususnya di Desa Wadunggetas. (Red)

